

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wann hebt das polizeiliche unbemannte Luftfahrtsystem endlich wieder ab?

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnte das im September 2022 extra eingerichtete Projektbüro für die Thematik des polizeilichen unbemannten Luftfahrtsystems (ULS; umgangssprachlich Drohne), die noch offenen rechtlichen Fragestellungen, Aspekte der IT-Sicherheit sowie der datenschutzrechtlichen Voraussetzungen klären und somit die erforderlichen Rahmenbedingungen für den Einsatz von ULS (unbemannte Luftfahrtsysteme) in der Bremer Polizei schaffen?

Wann wurde die Rechtsgrundlage für die Nutzung von ULS bei der Polizeiarbeit in Bremen wie angekündigt geschaffen bzw. ist die diesbezügliche Prüfung abgeschlossen?

Wie viele Polizeivollzugsbeamte haben bis zum 30.10.2023 die Qualifikation eines polizeilichen Luftfahrzeugführers erworben und wie viele Einsatzstunden ist die Drohne zwischenzeitlich geflogen?

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU